

# La ONU pide reasentar a 480.000 refugiados sirios en tres años

► Libia rescata a 32 personas y teme decenas de muertos tras el naufragio de un barco frente a su costa

EFE GINEBRA

■ La ONU abogó ayer por globalizar la respuesta a la crisis de los refugiados de Siria al solicitar a la comunidad internacional que muestre solidaridad asumiendo compromisos de reubicación de sirios que ahora sobreviven en Líbano, Jordania y Turquía. «Esta es una crisis global y necesita respuestas globales», afirmó Filippo Grandi, alto comisionado de Acnur, una afirmación que secundó el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon. Acnur estima que al menos el 10% de los refugiados sirios necesitan ser asentados en un tercer país. En un llamamiento urgente, la ONU pidió reasentar a 480.000 sirios en los próximos tres años. «Hoy pido a los países que actúen con solidaridad, en el nombre de nuestra humanidad compartida, al comprometerse con nuevos caminos para admitir a los refugiados sirios», solicitó Ban.

Ambos dignatarios participaron en Ginebra en un foro para impulsar el reasentamiento y otros caminos alternativos para reubicar a los refugiados sirios que viven en Oriente Próximo. «Si Europa tuviera que acoger el mismo porcentaje que el Líbano en comparación a su población, tendría que albergar a 100 millones de refugiados», subrayó, a su vez, Grandi. Según los registros de Acnur, Turquía acoge a 2,7 millones de sirios; Líbano, con una población de cuatro millones de habitantes, alberga a un millón de refugiados, mientras que en Jordania viven 600.000, 250.000 en Irak y 120.000 en Egipto.

La idea de Acnur es que los países se comprometan con distintas formas de acogida, no solo el asentamiento, como los visados de es-



Un grupo de inmigrantes a bordo de un barco de la Guardia Costera italiana. REUTERS/ALESSANDRO BIANCHI

## El cierre de la ruta de los Balcanes empuja a los inmigrantes al Mediterráneo

Los traficantes de personas obligan a pagar entre 3.000 y 5.000 euros por un pasaje en barco desde Turquía a Italia

DPA FRÁNCFORT

■ La ruta de refugiados hacia el norte de Europa se está desviando a Italia tras el cierre de las fronteras en la región de los Balcanes y la devolución de migrantes de Grecia a Turquía, afirma el periódico

alemán *Frankfurter Allgemeine Zeitung*.

Según el rotativo, la primera semana de abril comenzarán a funcionar a gran escala viajes en barcos pesqueros y pequeñas embarcaciones mercantes desde el balneario turco de Antalya, la ciudad cerca de Mersin, cercana a la frontera con Grecia, y la capital griega, Atenas. Los traficantes planean esconder a los refugiados bajo cubierta hasta acceder a aguas internacionales, señala el periódico en base a traficantes

cuyos números de teléfono figuran en la red social Facebook.

De acuerdo con esta versión, el viaje costaría entre 3.000 y 5.000 euros. Algunos ofrecen dos viajes por semana y uno quiere transportar hasta 200 personas en un barco. El precio del periplo es muy superior al que se cobra por viajar desde Turquía a las islas griegas, pero los que llegan allí van a ser devueltos a Turquía o internados en campos. Según supo el diario, la demanda de nuevas rutas crece desde hace semanas.

↓

**La frase**

« Si Europa tuviera que acoger al mismo porcentaje de refugiados con respecto a su población que el Líbano, tendría que alojar a 100 millones de personas »

**FILIPPO GRANDI**  
ALTO COMISIONADO DE ACNUR

tudiantes (Portugal los otorga ya), la reunificación familiar (Suiza lo aplica) u otros programas humanitarios aplicados por naciones como Alemania, Brasil y Francia. «Esos programas se pueden implementar de forma segura y rigurosa, si existe la voluntad política», sostuvo Acnur.

Grandi recordó que el restablecimiento de fronteras en los países de la UE ha provocado que 50.000 personas estén bloqueadas en Grecia. «No se puede responder a la crisis de refugiados cerrando puertas y construyendo muros. La magnitud de esta crisis nos muestra que no podemos seguir actuando como hasta ahora», sostuvo.

**Naufragio mortal frente a Libia**  
Decenas de personas habrían muerto ayer tras el hundimiento de una embarcación con inmigrantes y refugiados frente a las costas de Libia, según un portavoz de la fuerza naval del país magrebí, Ayoub Qassem, que confirmó el rescate de 32 supervivientes. El naufragio se enmarca dentro de un repunte del número de pateras que salen desde Libia para intentar llegar a Italia.